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Исповедь

Я – мать-одиночка

Несколько лет назад вся наша огромная страна с умилением рыдала вместе со

скромной белошвейкой Марией Лопэс над ее трогательными горестями и

радостями. Мексиканские страсти прижились на плодотворной российской почве, и

если раньше словосочетание «мать-одиночка» носило, как правило, оттенок

презрения и неприятия, то теперь – сочувствия (по отношению к женщине) и

осуждения (по отношению к мужчине). Если раньше общественность не одобряла

ситуацию, когда ребенка воспитывает только мать, то в последнее время это стало

обычным явлением. Достаточно вспомнить Мадонну, Сару Бернард, Джуди Фостер

и других. Но это заокеанские знаменитости с миллионными гонорарами, а как

насчет «нашей» среднестатистической девчонки?

Непридуманная история

Кто бы знал, как трудно быть правильной. Как сильно иногда хочется отпустить «тормоза» и

гулять по полной программе.

Пойти с друзьями в клуб, предварительно напившись терпкого вина, и танцевать там до утра.

Плюнуть на все правила и запреты. Пусть «они» думают, о том, что будет дальше. Но я не

могу себе этого позволить... Я – будущая мама.

«Русская красавица, блондинка, коса до пояса, тихая застенчивая девушка», – обо мне так

никогда не говорили. «Оторва» – за мое поведение или «болезненная девочка» – за

мертвенную бледность кожи – вот это ближе к теме. Я родилась и выросла в обычной семье,

где кроме меня были еще мама, папа и две старших сестры. Именно они – «краса и гордость»

рода, я же всю жизнь была «малОй». Относились ко мне соответственно: все учили меня

правильно себя вести и жить. Никто никогда не мог подумать, что один из «завидных

женихов» города клюнет на меня. А я-то, наивная, считала, что Паша и есть мужчина моей

мечты.

Главным его достоинством была вежливость. В это понятие входил весь джентльменский

набор: благообразие облика, умение при выходе из автобуса подавать даме руку, а при

выходе из помещения – пальто, дарить цветы и посвящать стихи.

Три месяца я летала. Меня мало интересовала школа и семья. Паша стал центром моего

мира. Казалось, мы просто созданы друг для друга. К несчастью, мой «настоящий мужчина»

оказался типом, мягко говоря, непорядочным. Услышав, что я беременна, он заявил, что к

отцовству пока, к сожалению(!), не готов, что по-прежнему меня любит, но злая судьба нас,

увы, разлучает. В общем, живи, родная, как хочешь.

Да, я беременна, но, кажется, я уже ненавижу этого ребенка... Именно из-за него моя жизнь

катится в тартарары. Все бы отдала, лишь бы его никогда не было.

Превратности судьбы
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Мысль об аборте всплыла сама собой, но почему-то не сразу. Как же я раньше не подумала –

вот она панацея ото всех бед. Паша вернется ко мне, родители ничего не узнают, а я все

прощу и забуду!

Когда врач сказал, что у меня есть всего два выхода: рожать сейчас или делать аборт (но

тогда в будущем о детях не может быть и речи) стало как-то тяжело и грустно. Я сразу

представила нудные нотации родителей, длинные больничные коридоры и пропитавшиеся

чужими неудачами палаты...

Папа на удивление спокойно воспринял эту новость. Мама, конечно, плакала, кричала,

спрашивала, о чем я думала, но потом успокоилась и твердо сказала: «Рожать!» Наверное,

она не совсем забыла, какая теплая весна на улице, когда тебе 17лет...

Сейчас я на восьмом месяце беременности, врачи хмурятся и не ничего не говорят. Но я все

выдержу, я знаю: скоро у меня родится дочка. Я решила назвать ее Светой. Кто бы мог

подумать, что так приятно заботиться о ком-то, беречь и защищать. Она будет только моим

ребенком. Я сильная, я смогу стать для нее тем, кем не смог стать для меня Паша.

Маленький человечек у меня под сердцем как луч солнца согревает меня. Я знаю: у меня все

будет хорошо...

Злая судьба или сознательный выбор?

«Хочу родить (себе) ребенка». Слово «себе» не всегда произносится, но всегда

подразумевается. И провоцирует упреки типа: «Ребенок – не игрушка, это, что ни говори,

обуза, причем на всю жизнь, его рожают не для себя, а для него самого» и т.п. Некоторые к

этому прибавляют еще и такие доводы: «Неправильно рожать ребенка, заведомо зная, что у

него не будет отца. Ребенку нужна полноценная семья» и т.п. Что ж, возразить на это нечего:

и то, и другое верно. Но вот вопрос: а если женщины рожают не себе? Кому же тогда? И

будет ли счастлив ребенок, которого мама родила «не для себя»? Ну, а насчет полноценной

семьи ... Кто может гарантировать ребенку эту самую «полноценность» хотя бы на несколько

лет вперед?!

В своих рассуждениях я, конечно, исхожу из того, что женщина, сознательно решившаяся на

такой шаг, понимает и все сложности, с которыми ей неминуемо придется столкнуться.

Начнем с самого незначительного – косых взглядов и «понимающих» ухмылок. И это лишь

вершина айсберга... Но когда ребенок, наконец, сделает первый шаг и впервые скажет

«мама», никто не испытает такого волнения, как ОНА.

Анна ВАСИЛЬЕВА.
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